## 令和3年12月30日

こんにちは 連絡係の稲垣です。年の瀬もう後残り数日。本来もう少しせわしない感じがあるはずなのに。なぜか淡々と年末を迎えている気がする。気候変動なのか、年末の掃除を諦めたのか、年明けに仕事を先延ばしたのか担当の仕事が減ったのか。いろんな理由があるけど、躍起になっていた昭和時代とは違う空気感を感じています…皆様良いお年をお迎えください。

さて、地域の情報を頂きました。ご確認のほどお願いします。

各務原市介護保険サービス事業者協議会 会長 稲垣 さま

いつも大変お世話になっています。本当にありがとうございます。

令和3年12月6日に開催した各務原市高齢者虐待対応事例報告会の◆当日 グループワークのまとめ と◆アンケート集計結果ですが、先日、参加申込時 にご連絡いただいたメールアドレスに障がいの相談支援事業所も含め直接送付 したところです。ただ、今回参加されていない居宅介護支援事業所のみなさま にもお届けしたくあらためて会員のみなさまへの転送をお願いする次第です。 (すでに届いている事業所のみなさまにとっては同じものですので、スルーし てください)

今後ともよろしくお願い致します。

各務原市地域包括支援センター 社会福祉士部会 一同

【送付元:地域包括支援センターつつじ苑

社会福祉士 長谷川 houkatsu@tutujien.jp 】